



Nadine Levratto

nadine.levratto@parisnanterre.fr

Tel. 0140975924

Axe de recherche

Transitions, Environnement, Énergie, Institutions, Territoires

Thème(s)

Croissance des entreprises; Faillites; Politiques publiques territoriales; Entreprises et organisations; Economie géographique; Défaillance et faillite d'entreprise; Industrie; Inégalités territoriales

HAL: [Lien](#)



Documents de travail

HAL: [Lien](#)

10/2024 - Sectoral Diversity and Local Employment Growth in France
Levratto Nadine, Amdaoud Mounir

10/2024 - Suppression de la contribution sur la valeur ajoutée des entreprises et réindustrialisation de la France : une cohérence discutable
Levratto Nadine, Poinot Philippe, Tessier Luc

07/2022 - Territoires d'industrie : hétérogénéité et convergence ?
Levratto Nadine, Amdaoud Mounir

02/2021 - Innovation Performance and the Signal Effect: Evidence from a European Program
Quignon Aurélien, Levratto Nadine

04/2020 - Covid-19 : analyse spatiale de l'influence des facteurs socio-économiques sur la prévalence et les conséquences de l'épidémie dans les départements français
Levratto Nadine, Amdaoud Mounir, Arcuri Giuseppe

03/2019 - Are business angel-backed companies truly different? a comparative analysis of the financial structure
Salin Julien, Levratto Nadine

02/2019 - Firm soundness and knowledge externalities: a comparative regional analysis
Arcuri Giuseppe, Levratto Nadine, Garsaa Aziza, Abdel Fattah Lara

10/2018 - Exportations et exonérations, les deux vont-elles de pair ? Analyse empirique sur données individuelles d'entreprises françaises
Levratto Nadine, Garsaa Aziza

09/2017 - Institutions and firms' internationalization: an empirical analysis on three Middle East countries.
Levratto Nadine, Nguedam Ntouko Clarisse, Ramadan Maarouf

- 09/2017 - Analysis of the job creation process in metropolitan areas: A spatial perspective
Brunetto Marc, Levratto Nadine
- 06/2017 - New firms' bankruptcy: does local banking market matter?
Arcuri Giuseppe, Levratto Nadine
- 02/2017 - Les business angels, révélateurs, plus que moteurs, de l'engagement des entreprises dans l'innovation
Levratto Nadine, Ramadan Maarouf, Tessier Luc
- 02/2017 - Post-reorganization survival: a semi-parametric and non-parametric analysis of firm characteristics
Abdel Fattah Lara, Barthelemy Sylvain, Levratto Nadine, Trempont Benjamin
- 02/2017 - Is job creation dependent on the local context? An analysis of French industrial establishments over the period 2004-2010.
Garsaa Aziza, Levratto Nadine
- 02/2017 - La croissance des PME est-elle favorisée par les Business Angels ? Une analyse à partir du cas français en 2008 et 2009
Levratto Nadine, Tessier Luc
- 02/2017 - Regional dynamics and start-ups: Evidence from French departments in 2011
Levratto Nadine, Carré Denis
- 02/2017 - La Corse est-elle soluble dans le modèle méditerranéen ? Une analyse à partir d'une régression quantile sur données d'entreprises en panel entre 2004 et 2010.
Levratto Nadine, Garsaa Aziza, Tessier Luc
- 02/2017 - Dynamique des territoires et création d'entreprises : une analyse des départements français en 2008. Local dynamics and firms creation: an analysis of French departments in 2008.
Levratto Nadine, Carré Denis, Zouikri Messaoud
- 02/2017 - To what extent do exemptions from social security contributions affect firm growth? New evidence using quantile estimations on panel data
Levratto Nadine, Garsaa Aziza, Tessier Luc
- 02/2017 - Small, alone and poor: a merciless portrait of insolvent French firms, 2007-2010
Levratto Nadine, Tessier Luc, Zouikri Messaoud
- 02/2017 - Become Independent! The Paradoxical Constraints of France's Auto-Entrepreneur Regime
Levratto Nadine, Serverin Evelyne
- 02/2017 - The determinants of growth for SMEs. A longitudinal study from French manufacturing firms
Levratto Nadine, Tessier Luc, Zouikri Messaoud
- 02/2017 - Analyse comparée de la productivité des firmes européennes à partir de données comptables: L'effet pays en cause
Carré Denis, Levratto Nadine, Zouikri Messaoud
- 02/2017 - Être entrepreneur de soi-même après la loi du 4 août 2008: les impasses d'un modèle productif individuel
Levratto Nadine, Serverin Evelyne

02/2017 - Politique Industrielle et PME : Nouvelle Politique et Nouveaux Outils ?
Carré Denis, Levratto Nadine

02/2017 - Petites et grandes entreprises face à la faillite au XIXème siècle en France : du droit à la pratique
Hautcoeur Pierre-Cyrille, Levratto Nadine

02/2017 - Legal vs economic explanations of the rise in bankruptcies in XIXth century France
Hautcoeur Pierre-Cyrille, Levratto Nadine